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Ja, die Wörlitz bringt oft einfarbige Blüten als Vater. Sind dann meistens in diesem Farbton. 
Nicht unbedingt das erhoffte Ergebnis, aber so ist das halt manchmal. Ich persönlich würde mit 
so einer noch ne Generation weiter züchten. Manchmal sind gute Erbanlagen vorhanden die 
man nicht unbedingt vermuten würde.
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